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Erläuterungen
	→ Verwenden Sie die beiliegenden Haltewinkel und die M3x6 Torx-Kombischrauben mit 
Fächerscheiben, um das LANCOM Gerät im CPE backline Rack Mount Plus zu fixieren 
( , ).	
Die Frontblende des Gerätes liegt korrekt hinter dem Ausschnitt des Rack Mount.
	→ Entfernen Sie die Blindkappen mit kräftigen Druck von der Rückseite her aus dem 
CPE blackline Rack Mount Plus, führen Sie die Buchsen und ggf. eine zusätzliche 
optische Kupplung (nicht im Lieferumfang) von hinten in die Ausschnitte des CPE 	
blackline Rack Mount Plus ein und verschrauben Sie Buchsen und Kupplung von 
vorne ( ). Für die Befestigung der optischen Kupplung benutzen Sie geeignete, 
selbstschneidende M2,5 Linsenkopfschrauben.	
Verbinden Sie dann die Kabel mit den entsprechenden Anschlüssen am Gerät.
	→ Verwenden Sie die beiliegenden M6x18 Linsenkopfschrauben mit den dazugehörigen 
Rosetten zur Montage in einem 19’’-Rack.

Hinweise
	→ Achten Sie stets auf eine ausreichende Belüftung und lassen Sie nach Möglichkeit 
Abstand zu weiteren 19’’-Einschüben.
	→ Den zulässigen Temperaturbereich Ihres LANCOM Gerätes finden Sie im 
entsprechenden Produktdatenblatt.

Explanations
	→ Use the enclosed mounting brackets and the M3x6 Torx combination screws with 
serrated lock washers to fix the LANCOM device in the CPE backline Rack Mount Plus 
( , ).	
The front panel of the device is correctly positioned behind the rack mount cutout.
	→ Remove the blind caps with strong pressure from the rear side from the CPE blackline 
Rack Mount Plus, insert the sockets and, if necessary, an additional optical coupling 
(not included in the scope of delivery) from the rear into the cutouts of the CPE 
blackline Rack Mount Plus and screw the sockets and coupling from the front ( ).	
For mounting the optical coupling, use suitable, self-tapping M2.5 pan-head screws.	
Then connect the cables to the corresponding connectors on the device. 
	→ Use the enclosed M6x18 pan-head screws with the corresponding rosettes for 
mounting in a 19‘‘ rack.

Notes
	→ Always ensure sufficient ventilation and leave a distance to other 19’’ devices, if 
possible.
	→ The permissible operating temperature range for your LANCOM product can be 
found in the respective product data sheet.
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